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Sintesi della Riunione n. 39 del 6 Dicembre 2021  

Aggiornamento pratiche assegnate 

Affidamento diretto con procedura ex. art. 63 del D.lgs. 50/2016 – servizi informatici - deliberazione 
1705 del 2018 

La Dott.ssa Morello riassume la relazione istruttoria, che viene approvata.  

Accesso atti documentazione - rilascio infrastruttura da parte della società Dedalus Spa e riscatto 
finale ASST Santi Paolo e Carlo  

La relazione istruttoria, già emendata durante la scorsa seduta, è approvata 

Attività formazione manageriale Direttori 2019 Polis  

Il Gen. Forchetti riassume i contenuti dell’istruttoria. I Relatori ritengono che trattasi di attività di 
docenza e propongono conseguenti raccomandazioni per Polis. La proposta è approvata. 

Pubblico Impiego su situazione reparti della presso l’Azienda di Servizi alla Persona - Golgi Redaelli  

La Dott.ssa Piazza, illustra la relazione istruttoria che viene approvata.  

Confsal Lodi – istanza ex Legge 241/90 

I Relatori informano che, non essendo decorsi i tempi definiti per l’accesso agli atti, è opportuno 
attendere prima di indirizzare richieste informative riguardanti l’esito di tale accesso.  

Mancata sistemazione catastale e stanziamento denaro pubblico su immobile non regolarizzato in 
Bassano Bresciano 

La Dott.ssa Piazza riassume la segnalazione pervenuta da un Consigliere Comunale di Bassano 
Bresciano, relativamente alla approvazione della Giunta comunale di interventi edilizi su un 
immobile edificato su spazio demaniale senza il consenso dell’ente Comproprietario (Demanio). La 
pratica è affidata alla Dott.ssa Piazza. 

Piano di Attività 2021 

In merito al punto del piano 3.1.1, il Dott. Bignamini illustra i risultati emersi dall’analisi del 
Questionario di autovalutazione degli enti Sireg per l’anno 2021 e auspica che esso possa essere 
condiviso con altre Regioni.  Il Generale Forchetti, osservando che sono state rilevate le stesse 
criticità già riscontrate l’anno precedente, evidenzia la mancata reazione di tutto il sistema dei 
controlli, nonostante le raccomandazioni di ORAC. E’ quindi fondamentale puntualizzare questa 
carenza all’interno della relazione semestrale e, come suggerito dal Dott. Gasparini, prevedere una 
interlocuzione con i Direttori Generali dei singoli Enti. Alla luce del PNNR, appare opportuno 
sensibilizzare le direzioni a dotarsi di strumenti per far fronte ai rischi di infiltrazione di capitali 
illeciti. 
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L’Organismo all’unanimità approva i contenuti della relazione “Prevenzione Dei Rischi In Situazioni 
Di Emergenza: Esiti Questionario di Autovalutazione SIREG 2^ edizione - anno 2021” . 

 

Piano di attività 2022  

Il Dott. Gasparini illustra la bozza del piano 2022. E’ presente la proposta di ORAC di farsi parte attiva 
per assicurare la correttezza delle procedure di attuazione del PNNR. Altro tema importante è 
l’analisi generale della struttura di ARIA S.p.A., della composizione e qualità dei servizi offerti, della 
relazione tra costi e risultati. 

La Dott.ssa Morello, in merito al punto riguardante le sperimentazioni gestionali, ritiene necessario 
mantenere l’argomento anche nel piano 2022. 

La bozza del Piano 2022 sarà inviata alla Commissione Antimafia, Anticorruzione, Trasparenza e 
Legalità.  

 

Relazione II° semestre 2021 

La versione conclusiva sarà inoltrata a breve, al fine della sua approvazione nella prossima seduta. 

 

Comunicazioni del Presidente e Varie 

Il Presidente informa che il Protocollo d’intesa con Fondazione Etica è stato sottoscritto da tutti e 
due gli Organismi e dal Presidente di Regione. 

Il Presidente ritiene opportuno dare risalto alla relazione ORAC sul Sistema Sanitario proponendone 
l’inserimento sui alcuni siti Istituzionali e ritiene necessario inviare una nota al Presidente del 
Consiglio per comprendere se il contributo di ORAC sia stato diffuso e preso in considerazione 
nell’approvazione della Riforma della Sanità.    

L’Avv. Fantigrossi ricorda ancora l’esigenza di un potenziamento della struttura organizzativa di 
ORAC; il Presidente ne informerà il Sottosegretario Alparone. 

Il Prof. Crivellini suggerisce per il 2022 l’organizzazione di un momento informativo per far conoscere 
ai cittadini l’attività e le funzioni di ORAC. Sul punto concorda il Presidente ritenendo opportuno 
evidenziare anche il possibile ruolo dell’Organismo nel monitoraggio e controllo dell’attuazione del 
PNRR. 

In merito alle prossime sedute, il Presidente propone il seguente calendario: lunedì 13 dicembre ore 
15.00 e lunedì 10 gennaio alle ore 18.00 fatta salva la possibilità di una riunione intermedia che 
venisse eventualmente ritenuta necessaria. 


